

# 大阪

大阪市東淀川区 柳迫美葵ちゃん(5)  
美奏ちゃん(1)



こんにちは。美葵は自転車に乗れるようになって、美奏は歩けるようになって毎日楽しいです。これから仲良し姉妹で！

## ひなちゃん 応援団



ひなちゃんお元気ですか。外で遊ぶのが大好きになりました。ひなちゃんのようにかわいくなります。

ひなちゃんと同世代のお子さん(府内在住)の写真に応援メッセージを添え、住所、電話番号(携帯)、保護者とお子さんの氏名(ふりがな)、年齢(生年月日)を明記し、メール(hinachan-osaka@sankei.co.jp)か、郵送で〒556-8661大阪市浪速区湊町2の1の57 産経新聞社会部大阪総局へ。写真は返却しません。

ニュースは  
社会部大阪総局  
TEL:06(6633)9734  
FAX:06(6633)9738

豊中駐在  
TEL:06(6850)7320  
高槻駐在  
TEL:072(674)0770  
吹田駐在  
TEL:06(6386)6071

東大阪駐在  
TEL:06(6747)3302  
枚方駐在  
TEL:072(841)5575  
富田駐在  
TEL:0721(25)5735

堺支局  
TEL:072(233)0406  
関西空港支局  
TEL:072(456)7220

広告のご用は  
TEL:06(6633)9474  
購読申し込みは  
TEL:0120-34-3733  
折込チラシは  
TEL:06(6343)2251

イベント情報は  
www.eventscramble.jp



枚方市役所別館北側で30日から「第8回市民菊人形展」が開かれる。市民ボランティアらが制作し、「手作りの菊人形展」として親しまれている。今回は江戸時代の枚方を再現した。11月11日まで。

## 表情や動作にも工夫 手作り市民菊人形展

枚方、きょう開幕

べて手作り9体の菊人形を制作した。人形は、骨組みに、色鮮やかな菊をイグサでくくり「菊の着物」にし、美しさなどを表現。人形1体を使う菊は約150株。今年は江戸時代の枚方宿や淀川のにぎわいを再現した。同会では「今年は表情豊かな人形や、あぐらをかいた動作などに挑戦した。江戸時代の枚方の風情を楽しんでほしい」としている。



市民ボランティアらの手によって制作された菊人形。枚方市

■生活保護費不正受給容疑で男を逮捕 収入を隠して生活保護費を不正受給したとして、寝屋川署は29日、詐欺容疑で寝屋川市黒原城内町、無職、永長秀雄容疑者(68)を逮捕した。逮捕容疑は平成20年2月～21年7月、派遣労働者として月額約20万円の収入を得ていたのに収入がないように偽って寝屋川市に生活保護を申請。生活保護費約180万円をだまし取ったほか、医療費や介護サービス費、薬代など計約140万円の支払いを不正に免れたとしている。

■不要リフォーム契約、容疑の業者再逮捕 有居住宅メーカーをかたてて不要なリフォーム契約をしたとして、府警生活経済課は29日、特定商取引法違反容疑で、大阪市阿倍野区橋本町の塗装業、北野誠容疑者(57)を再逮捕。新たに元従業員、佐藤正光容疑者(52)を逮捕した。いずれも容疑を認めているという。

府警によると、北野容疑者はインターネット上に流出していた複数の有居住宅メーカーの顧客名簿計約5万件分を20万円で購入し、今年9月、近畿で約10万戸を売り上げていた。偽装結婚仲介容疑人逮捕、3人書類送検 営するホストクラブで、不正に韓国人の偽装を仲介したなどとして、東署などは29日、電磁的記録不正複製、不正アクセス容疑で、大阪府東成区小橋のホストクラブ経営者、張根浩容疑者(47)を逮捕。別の3人を逮捕し、別の書類送検して捜査をしたと発表した。いずれも容疑を認めているという。

昭和42年にデビューし、グループサウンズの頂点に立った「ザ・タイガース」が12月17日、大阪市西区の京セラドーム大阪で復活コンサートを開く。デビュー当時のメンバー5人が44年ぶりにそろい、懐日から追加販売されることになった。

## 44年ぶりハーモニー

「僕自身も楽しみにしているんですよ」。ドラムを担当する瞳みのるさんはこう語った。瞳さんは、昭和46年の解散後、中国語を学んで教員になり芸能界と全く異なる道を選んだ。メンバーとは一切連絡を取ることとはなかったが、平成20年にボーカルだった沢田研二さんが瞳さんに向けた曲「ロング・グッバイ」を発表。それをきっかけにメンバーと再会を果たしたという。

瞳さんは「芸能界に戻りたいと思うことはなかった。でも、心のどこかでは望んでいたのかもしれない」と話す。ザ・タイガースは44年前の昭和44年にリーダーギターの加橋かつみさんが脱退し、岸部シローさ

## ザ・タイガース

デビュー当時のメンバー5人そろう



「僕自身も楽しみにです」と話す瞳みのるさん

大阪で12月 復活コンサート  
来月2日からチケット追加販売



初代「ザ・タイガース」のメンバー。前列左から沢田研二さん、瞳みのるさん、加橋かつみさん、後列左から岸部一徳さん、森本太郎さん(ココロ・コーポレーション提供)

コンペは、同倶楽部が貢献を目的に開催し、今年で4回目。参加し腕を競い合った。終了後の表彰式で、内理事長が救護施設「園」の本多清美園長に金を手渡した。

「花の首飾り」などを披露する。瞳さんは「44年ぶりのザ・タイガースのハーモニーを楽しんでください」と呼びかけている。

追加チケットは11月2日午前10時から全国のチケットぴあで販売。問い合わせは、ページ・ワン(06-6362-8122)。

公演は午後6時半から午後4時半開場。

## 堺の女性死体遺棄事件 45歳の男に猶予判決

堺市堺区の北川睦子さん(二被告(45)の判決公判が29日、大阪地裁堺支部であった。当時(69)が暴行を受け、死亡した事件で、死体遺棄の罪に問われた無職、李誠役1年6月、執行猶予3年

■架空投資話で現金3千万円詐欺、容疑の社長5回目の逮捕 英国公認のスポーツ賭博業者「ブックメーカー」をめぐる投資詐欺事件で、府警は29日、うその投資話で知人から約3千万円をだまし取ったとして、詐欺容疑で

(求刑懲役1年6月) 渡した。判決理由で宣張裁判「死者として守られず尊厳を踏みにじる非行だが、被告なりに苦しんでいる」と述べた。判決によると、李誠池田和恵被告(57)は死罪などで起訴し、被告(56)は死体遺棄罪で起訴された。判決は、被告(56)を再逮捕した。「事実無根」と容疑を否認している。同被告の逮捕は5日。